

Gelungene Einladungsfahrt bei der RG Kiel

Urlaubsbedingt kommt der Artikel über unsere erste Einladungsfahrt am 13. Mai 2012 etwas später, aber wichtig ist m.E. es wird überhaupt etwas berichtet.

Nach der Probstei-Tour im Jahre 2010 hat die RG Kiel unter Leitung von Heiko Brehmer mit Unterstützung von Hans Ingomar Olsen und Gerhard Iwanowitsch die zweite Landesverbands-Einladungsfahrt der Radwanderer erfolgreich ausgerichtet. Das ursprüngliche Ziel, der Erdbeerhof Steinwehr, ging wegen des zu frühen Termins nicht. So knobelten die drei eine Strecke aus, die das hügelige Gebiet westlich von Kiel und den Naturpark Westensee umfasste.

Und das Wetter spielte einigermaßen mit. Es war zwar kühl aber trocken, mit weniger Wind und teilweise schien sogar die Sonne. Bis auf Uetersen und Neustadt hatten alle schleswig-holsteinischen Radwandervereine eine Teilnehmerdelegation entsandt, die sich am Haus des Sports und der Brest-Halle in Kiel einfanden. Sie kamen aus Schwarzenbek, Bad Oldesloe, Heide, Husum, Schleswig, Oeversee, Moorrege und Grömitz. Insgesamt war es Radler-Tross von insgesamt 75 Pedalisten, die sich nach der Begrüßung durch unseren Landesfachwart Peter Kyrieleis und Heiko Brehmers auf den Rundkurs von ca. 56 km machten.



Treffen an der Brest-Halle

Auf den von den Kiefern gut bekannten Wegen (Frühlingsfahrt Kiel – Owschlag – Kiel) radelten die Radwanderer über Melsdorf, Quarnbek nach Flemhude und Achterwehr. Erste PP-Pause war nach rd. 18 km an der B 202, bevor es dann rauf und runter über Krummwich nach Kleinkönigsförde ging.

Dort war am Alten Eiderkanal und der historischen Klappbrücke Mittagspause als Steh- oder Sitzimbiss mit eigener Verpflegung. Kurze Visite am nahen Nordostseekanal und dann flott der Rückweg über Bredenbek und Schönhagen zum Westensee. Da die abgebrannte Gaststätte an der Westenseer Badestelle noch nicht wieder aufgebaut ist, musste eine Stehpause als Rast genügen. Entschädigung war die aussichtsreiche Strecke am See entlang Richtung Felde und dann wieder nach Achterwehr. Nun war es noch ca. 13 km bis zum Ziel in Kiel. Steinfurt und Mielkendorf wurden noch mitgenommen und Hammer mit Hassee passiert.



Kurz vor der Start

Während des Kaffeeabschlusses im Haus des Sports (den Kuchen- und Kaffee-Preis konnte Peter Kyrieleis im Vorwege noch herunterhandeln) wurde noch einmal Rückschau auf die zurückgelegte Tagestour gehalten.

Manche Teilnehmer waren etwas überrascht, wie abwechslungsreich, aber auch hügelig die Landschaft im Kieler Westen für die Radler war. Man war aber mit der von den „Pfadfindern“ ausgesuchten Wegstrecke zufrieden. Auch weil alles unfall- und pannenfrei verlief und Petrus ein Einsehen mit dem Wetter hatte.

Denn bei einigen Einladungstouren im vorigen Jahr waren wir mit dem Wetter nicht immer verwöhnt worden. Die Husumer Teilnehmer versprachen für die nächste Einladungsfahrt am 17. Juni auch gutes Wetter. Und auf der Eiderstedter Rundtour soll das Gelände überall flach sein und Wind immer von hinten.

LV-Fachwart Peter Kyrieleis bedankte sich in seinem Schlusswort bei der RG Kiel und ihren Tourenleitern Heiko Brehmer, Hans Ingomar Olsen und Gerd Iwanowitsch für die Vorbereitung und Durchführung der schönen Radwanderung und wünschte sich zahlreiches Wiedersehen beim nächsten Mal in Husum.

Gustav Körner / Peter Kyrieleis

Sonntag, 30. Mai 2010



Am Alten Eiderkanal in Kleinkönigsförde